

Medienmitteilung  
Luzern, 19. September 2023

## **Erfolgreiches Jubiläumswochenende markiert 25 Jahre KKL Luzern**

**Das Kultur- und Kongresszentrum Luzern blickt stolz auf ein aufregendes Jubiläumswochenende zurück. Das Jubiläumswochenende vom 16./17. September 2023 bot ein vielfältiges Programm und zog Tausende von Besucher:innen aus Luzern und der ganzen Schweiz an.**

### **Ein Publikumsansturm auf das gesamte Programm**

Über das Jubiläumswochenende hinweg konnten 20'000 Gäste im KKL Luzern und auf dem Europaplatz empfangen werden. Die 14 Veranstaltungen im Haus waren meist ausverkauft. Rund 10'000 Personen haben ein Ticket kostenfrei bezogen oder gekauft. Sie nahmen an den verschiedenen Konzerten, Talks und weiteren Veranstaltungen teil und genossen die einmalige Jubiläums-Atmosphäre. Ganz nach dem Motto «Zusammen Besonderes erleben» besuchten weitere 10'000 Personen die insgesamt 11 kostenfreien Konzerte auf dem Europaplatz und nutzten die Möglichkeit das Haus zu erkunden. Zudem nahmen über 800 Personen an 40 geführten Besichtigungen teil und erfuhren mehr über das Gebäude von Architekt Jean Nouvel. Diese beeindruckende Resonanz unterstreicht die Bedeutung des KKL Luzern als zentraler kultureller Anziehungspunkt und Begegnungsort in der Region.

### **Ein positives Fazit und Stararchitekt Jean Nouvel unter den Gästen**

Unter den Gästen befand sich auch Architekt Jean Nouvel. Das KKL Luzern war sein erstes internationales Projekt und er freute sich, «sein KKL Luzern» so lebendig und vielfältig zu sehen und zu erleben. Die KKL Management AG zieht ein durchweg positives Fazit der Geburtstagsfeier. Das Fest war mit eigenen zurückgestellten Mittel und mit der Unterstützung der grosszügigen Partner Club of Lucerne, Luzerner Sinfonieorchester, Lucerne Festival und vielen mehr in solch grossem Umfang möglich. «Das Wochenende war fantastisch, unser Ziel, ein grosses Fest für die Bevölkerung zu veranstalten, wurde vollends erreicht. Die Gäste genossen während zwei Tagen, Live-Musik, Talks, besuchten unsere Ausstellung und wurden in den Bann dieses wunderbaren Hauses gezogen.», so CSMO Lara Merkel-Tytus und Projektleiterin des Jubiläums. Auch CEO Philipp Keller ist vollends zufrieden: «Wir konnten zeigen, dass das KKL Luzern für verschiedenste Genres und alle Menschen offen ist. Mit grossem Dank blickten wir zurück in die Entstehungsjahre, mit ebensolcher Freude feierten wir unser Jubiläum und mit viel Elan werden wir die Zukunft dieses Hauses anpacken, welches für die gesamte Luzerner Bevölkerung immer wieder besondere Erlebnisse bieten soll.»

Medienstelle KKL Luzern: Corinne Schneebeli, [medien@kkl-luzern.ch](mailto:medien@kkl-luzern.ch), Tel. +41 041 226 74 38